



Liebe Kinder,  
liebe Eltern,  
liebe Freunde des Zeltlagers Au am Rhein,

in diesen außergewöhnlichen Zeiten müssen wir alle Entscheidungen treffen und verantwortungsvoll mit uns und unseren Mitmenschen umgehen.

Da die Sicherheit und Gesundheit der Kinder, ihrer Familien und aller ehrenamtlichen Betreuerinnen und Betreuer oberste Priorität für uns hat, haben wir uns **mehr wie schweren Herzens** dazu entschieden, das diesjährige Zeltlager abzusagen.

### **Doch was wäre dieser Sommer ohne glückliche Kinder oder ein paar Tage Ruhe für die geforderten Eltern?**

Nach einem Gespräch mit unserer Bürgermeisterin Veronika Laukart arbeiten wir nun gemeinsam mit der Gemeindeverwaltung Au am Rhein und ortsansässigen befreundeten Vereinen an einem "coronafreundlichen" Alternativprogramm in Form einer mehrtägigen Tagesbetreuung.

Sobald alle wichtigen Schritte abgeklärt und sämtliche Informationen zusammengetragen sind, melden wir uns wieder bei euch. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir uns bei diesem Alternativprogramm wieder sehen. Ganz nach dem Motto #wirhaltenzusammen!

Bis dahin bitten wir um Verständnis und ein wenig Geduld – wir alle werden unser Bestes geben um trotz der Krise eine unvergessliche und schöne Zeit mit euch erleben zu können.

An dieser Stelle möchten wir uns von ganzem Herzen bei allen Akteuren für das entgegengebrachte Vertrauen und das großartige Engagement bedanken und freuen uns auf viele weitere Jahre.

Bis dahin liebe Grüße und bleibt uns gesund!

Für das gesamte Lagerteam  
Jasmin Bertsch  
Abt.-Leitung Zeltlager

#gemeinsamdadurch  
#wasdennauchsonst  
#auhältzusammen  
#auersurvivalplan  
#fürunserekinder  
#wirbleibenin  
#stayin